

ABSTRAK

Abd. Shodiq, 2021, *Pengajian Materi Tafsir Al-Munir pada Santri Kelas 4 MMI Pondok Pesantren Mathlabul Ulum Jambu*, Skripsi, Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Pembimbing: Khairul Muttaqin. M.Th.I.

Kata Kunci: Pengajian, Materi Tafsir Al-Munir, Santri Kelas 4 MMI

Pengajian materi tafsir al-Munir merupakan salah satu bentuk kegiatan wajib dalam kurikulum pondok pesantren *muadzalah* seperti KMI Gontor Ponorogo, TMI al-Amien Prenduan dan MMI Pondok Pesantren Mathlabul Ulum Jambu khususnya kelas 4 MMi dengan menggunakan kitab panduan khusus yaitu, *al-Muktarot min al-Tafsir al-Munir li Wahbah Zuhaily*. dari hal tersebut peneliti tergerak hati melaksanakan penelitian ini dengan faktor jaranganya tafsir ini dikaji oleh pondok pesantren lainnya khususnya, di daerah Madura dan pula yang menjadi faktor yang dikaji hanya materi-materi pilihannya saja dengan kitab panduan khususnya.

Berdasarkan hal tersebut maka terdapat dua pokok kajian dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, apa saja materi-materi yang dikaji dalam pengajian santri kelas 4 MMI pondok Pesantren Mathlabul Ulum?; *kedua*, bagaimana pemahaman dan penghayatan santri kelas 4 MMI terhadap pengajian tersebut?. Dalam penelitian ini, pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif, sedangkan jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif analitis. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil temuan penelitian ini adalah terdapat kitab panduan khusus yang digunakan dalam kajian materi tafsir al-Munir. Di dalamnya terdapat beberapa ayat-ayat pilihan yang ditentukan dalam musyawarah pimpinan (Direktur) Pondok Pesantren *muadzalah* seluruh Indonesia dan dianggap cocok dan mampu bagi kelas 4 MMI. Sedangkan metode yang digunakan dalaam pengajian materi tafsir al-Munir ini dengan cara menghafalkan dan di awal pengajian sebelum melanjutkan materi berikutnya santri akan diminta untuk menghafal kembali hafalan yang pertemuan sebelumnya.